

# BERITA TERBARU

## Polres Jember Tempatkan Personel untuk Jaga Keamanan Kantor Bawaslu

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 17, 2024 - 10:20



Jember -Sesuai dengan berjalannya putaran Pemilu 2024 dan semakin dekatnya masa Pemilihan, Polres Jember intensifkan pengamanan kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan kantor Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Jember, Sabtu (14/09/ 2024).

Kantor KPU dijaga sejumlah personil Polri selama 24 jam demikian juga dengan kantor Bawaslu juga dijaga ketat oleh personel Polres Jember

Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama S.I.K., M.Si.melalui Kabag Ops Kopol Istiono SH mengatakan bahwa semakin dekat masa Pemilihan Umum 2024 personel Polres Jember makin meningkatkan pengamanan kantor KPU dan Bawaslu.

“Kita intensifkan dan kita perketat pengamanan kantor KPU dan kantor bawaslu Kabupaten Jember karena masa Pemilu semakin dekat”, ujar Kopol Istiono SH.

Sistim pengamanan di kantor KPU juga diperketat dengan melaksanakan patroli disekitar bangunan kantor KPU dan gudang penyimpanan logistik Pemilu juga diintensifkan.

“Personil yang melakukan pengamanan kantor KPU melakukan pemeriksaan dan patroli yang ditingkatkan dari semula bahkan untuk pemantauan kamera pengawas (CCTV) di kantor KPU tidak pernah ditinggalkan oleh personil yang bertugas”, tambahnya.

Selain itu, langkah ini diambil untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan seluruh pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan pemilu, terutama di Kantor Bawaslu yang memiliki peran penting dalam mengawasi jalannya pemilu yang jujur dan adil.

Saat ditemui di kantor Bawaslu Jember di Jl. Dewi Sartika No.54,Kepatihan, Kec. Kaliwates, Kabupaten Jember, Jawa Timur, Jumat (6/9/24),Kabag Ops menyampaikan bahwa Polres Jember berkomitmen untuk menjaga stabilitas keamanan di seluruh tahapan Pilkada 2024.

"Kami terus memberikan rasa aman kepada seluruh penyelenggara Pemilu untuk memastikan situasi tetap kondusif. Semua personel yang ditugaskan telah diberi arahan untuk bertindak cepat dan tepat dalam menangani setiap potensi gangguan," ujarnya.

Langkah pengamanan ini diharapkan dapat memberikan situasi yang kondusif pada seluruh tahapan pelaksanaan Pilkada di daerah dan memberi rasa aman bagi penyelenggara Pemilu di Kabupaten Jember.